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豊障連 山下会長 

「今後は福祉も豊橋だけでなく 

広域での連携も考える必要ある」 

考える必要 

 

～感謝状贈呈～  
さくらピア元職員 清水勝之様 

佐原光一豊橋市長 古関充宏市議会議長 根本幸典衆議院議員 渡会克明県議会議員 

学習会  

『障害者差別解消法と 
豊橋市の取り組みについて』 

 

 

 

 

豊橋市役所 

障害福祉課 

佐藤隆補佐 

 

ご来賓 あいさつ 

さくらピア 

避難所体験の報告 

 


